
代表質問とは
　代表質問は、一般質問に先立ち、翌年度の市
政の運営に向けて会派の政策提言・提案という
趣旨で会派を代表する議員が行うものです。

一般質問とは
　一般質問は、個々の議員が市政全般にわ
たり市長・教育長に対して行う質問で、各
定例会で行います。

11月定例会では11月定例会では
代表質問を行いました代表質問を行いました

ま
ち
づ
く
り
の
取
り
組
み

問
本
市
へ
の
天
皇
・
皇
后
両
陛
下
の

浅
羽
佐
喜
太
郎
公
紀
念
碑
へ
の
行

幸
啓
に
つ
い
て
ど
の
よ
う
な
感
想
を
持
た

れ
た
か
。

答
偉
大
な
先
人
浅
羽
佐
喜
太
郎
公
と

フ
ァ
ン
・
ボ
イ
・
チ
ャ
ウ
氏
と
の

友
情
に
ま
つ
わ
る
歴
史
な
ど
両
陛
下
が
御

認
識
を
し
て
く
だ
さ
り
、
大
変
う
れ
し
く

思
っ
て
い
る
。
今
回
を
機
に
本
市
と
ベ
ト

ナ
ム
と
の
交
流
を
深
め
て
い
き
た
い
。

問
浅
羽
佐
喜
太
郎
公
碑
建
立
1
0
0

年
特
別
展
の
展
示
品
の
今
後
の
取

り
扱
い
は
。

答
郷
土
資
料
館
、近
藤
記
念
館
の
「
袋

井
の
歴
史
コ
ー
ナ
ー
」
に
組
み
込

み
、
常
設
展
示
を
行
う
。
ま
た
、
歴
史
愛

好
団
体
に
よ
る
展
示
発
表
に
提
供
し
、
有

効
に
活
用
し
て
い
き
た
い
。

問
世
界
の
茶
文
化
を
知
る
松
下
コ
レ

ク
シ
ョ
ン
の
今
後
の
展
開
は
。

答
今
後
も
引
き
続
き
県
等
と
も
連
携

し
、
資
料
の
有
効
活
用
を
図
っ
て

い
き
た
い
。

ラ
グ
ビ
ー
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ
プ

2
0
1
9ＴＭ
の
開
催

問
エ
コ
パ
ス
タ
ジ
ア
ム
に
は
、
国
内

外
か
ら
多
く
の
ラ
グ
ビ
ー
フ
ァ
ン

が
観
戦
に
来
ら
れ
る
が
、
本
市
の
経
済
効

果
を
ど
の
よ
う
に
試
算
し
て
い
る
か
。

答
本
市
単
独
で
は
、
試
算
し
て
い
な

い
が
、
静
岡
経
済
研
究
所
の
想
定

で
約
1
2
0
億
円
の
経
済
波
及
効
果
と
さ

れ
て
い
る
。
J
R
愛
野
駅
に
は
、
1
試
合

当
た
り
2
万
人
か
ら
2
万
5
0
0
0
人
の

乗
降
客
が
予
想
さ
れ
る
。

問
開
催
に
あ
た
り
、
こ
れ
ま
で
本
市

が
支
出
し
て
き
た
費
用
と
、
来
年

度
に
向
け
て
の
事
業
内
容
は

答
地
方
創
生
交
付
金
の
活
用
を
含
め

て
約
2
億
5
9
0
0
万
円
で
あ

り
、
来
年
度
は
、
ま
ち
の
国
際
化
、
愛
野

駅
周
辺
に
ぎ
わ
い
づ
く
り
や
情
報
発
信
、

ラ
グ
ビ
ー
を
通
し
て
子
ど
も
た
ち
の
健
全

な
心
身
の
成
長
を
促
す
取
り
組
み
も
実
施

し
て
い
き
た
い
。

そ
の
他
の
質
問
項
目

•
入
管
法
改
正
と
本
市
の
影
響

•
本
市
の
財
政
運
営

新
生
ふ
く
ろ
い

山
田 

貴
子 

議
員
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